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Dazu erklärt der Bundestagsabgeordnete Jörg Vogelsänger:

„Gemeinsam kämpfen wir um Verbesserungen an der Linie RE 11 von Frankfurt (Oder)
über Eisenhüttenstadt, Neuzelle nach Cottbus. Diese Linie ist das wichtigste Angebot im
öffentlichen Personennahverkehr im Osten des Landkreises Oder-Spree. Die derzeitig
eingesetzten einstöckigen Fahrzeuge sind insbesondere durch die Einstiegshöhe sehr
unbequem für die Nutzer. Dieses Problem wurde auf vielen Veranstaltungen mit der
Deutschen Bahn thematisiert.

Deshalb freue ich mich sehr, über die Ankündigung von Verbesserungen auf der Linie RE
11 durch Dr. Otto Wiesheu, Vorstandsmitglied der Deutschen Bahn.

In einem Brief an mich, wird aufgrund meiner Anfrage mitgeteilt, dass zum
Fahrplanwechsel am 8. Dezember 2007 der Einsatz von modernisierten Doppelstockwagen
(siehe beiliegendes Foto) auf der Linie RE 11 erfolgen soll. Diese ermöglichen eine deutlich
komfortablere Einstiegssituation durch automatische Türöffnung und –schließung sowie
eine niedrige Einstiegshöhe.

Zudem sind die Möglichkeiten der Fahrradmitnahme damit deutlich verbessert. Eine gute
Einladung an Touristen unsere schöne Region mit dem Fahrrad zu erkunden.

Mein Dank gilt allen, die sich für Verbesserungen im ÖPNV einsetzen. Es gibt weiter viel
zu tun.“
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